

Les sociétés neutres -

Recentment il paraissait dans les journaux une interdiction pour tout le clergé catholique de faire partie de sociétés neutres. Ce n'est pas là une attitude nouvelle de l'Eglise. Cette interdiction pourrait bien s'appliquer aux laïques.

D'abord pour élucider ce que l'on entend par sociétés neutres, ce sont des organismes comme le Rotary, les Lions, les Moose, Elks, etc., Ces organismes sont neutres en tant qu'ils mettent toutes les religions sur un même pied d'égalité. Or nous savons tous que nous ne pouvons être neutres ou indifférents au point de vue religieux. Tous tant que nous sommes, nous avons le devoir de mettre en pratique nos convictions religieuses et de tendre au salut de nos âmes.

C'est un besoin naturel pour l'homme de s'affilier à quelque organisme ou club social. Il existe plusieurs de ces organismes qui répondent à nos besoins au point de vue mentalité chrétienne et nationale. En effet nous éprouvons tous ce désir de se grouper ensemble pour protéger nos droits, pour réchauffer les coeurs, pour redire à tous que nous vivons et que nous maintenons le dépôt, cet héritage que nous ont légué nos pères au prix de tant de sacrifices. Pourquoi alors s'embrigader dans des sociétés qui sous le voile de neutralité s'attaquent à la racine même de nos croyances?

Si nous ne pouvons être neutres au point de vue religieux, il s'en suit que nous ne pouvons l'être au point de vue national. L'expérience prouve que la langue est la gardienne de la foi. Pourquoi courtiser ces organisations qui ne sont pas d'origine française et dont le capital va à l'étranger. Nous avons besoin de tous nos effectifs.

Il ne peut y avoir de demi-mesure, soyons catholiques et canadiens par la pensée, l'action... Restons ce que nous sommes.

(Flavien)

JEAN - PAUL RAYMOND
- Assurance Générale -
VERNER, Ont., Tel. 33
Vie - Feu - Vol - Grêle - Vent
Automobile - Maladie, ETC.,
A FIELD CHAQUE SEMAINE
pour plus d'informations
adressez-vous à
LIONEL BEAUDIN FIELD, Ont.,

NOTRE CENTRE RECREATIF

Aujourd'hui nous faisons un pas de plus vers la réalisation de votre futur centre récréatif.

En première page vous avez une reproduction assez juste du plan général de la salle. Et oui, nous avons organisé un grand tirage dont les profits iront uniquement à la construction de la salle. Les organisateurs sont confiants que vous répondrez à leur appel en achetant des billets, ou des livrets si vous le pouvez. Un compte rendu vous sera donné périodiquement du progrès de la raffle.

Si vous êtes convaincus de la nécessité de la salle, vous serez d'autant plus pressés de vous procurer votre livret.

On parle de la santé du corps, mais il y a aussi la santé de l'âme. Un corps se délassant sainement et chrétiennement, l'âme y sera sereine. Avec un centre récréatif les jeunes pourront se récréer sainement, au lieu de courir les rues. Somme tout, votre salle sera le prolongement de votre foyer et sera un auxiliaire respectueux des préoccupations familiales.

Donc, d'ici au 29 juillet, achetez des billets, encouragez la vente des billets afin de faire de ce tirage un grand succès.

Le Comité du Centre Récréatif.

A VENDRE

INCUBATEUR - capacité 300 OEUFS
en très bonne condition

GRAMOPHONE - CABINET

aussi en très bonne condition

S'ADRESSER à ALEX PHILION, Field.

MERCREDI SOIR LE 7 MARS

A LA SALLE PAROISSIAL

Sous les auspices du Cercle Dollard
aura lieu un programme de vues en
couleurs.

ADMISSION GRATUITE